

Monjur's Kochkurs 2011

Mexikanisch a la Monjur

Nach dem grossen Erfolg vor ein paar Jahren haben wir uns entschlossen in diesem Jahr wieder einen „Kochkurs“ durchzuführen.

Wer schon ein Mal dabei war weiss, dass es sich nicht um einen üblichen Kochkurs handelt, wo jeder sein eigenes Gericht schnipselt und rührt, (Küche zu klein) sondern eher ein theoretisches Kochen und gemeinsames Essen ist. Über die Schulter schauen ist erlaubt und wer mag darf auch mithelfen.



Das wichtigste an diesem Kurs ist das degustieren, probieren und etwas über die Zutaten und deren Verwendungszweck zu erfahren. Evtl. Vorurteile von Lebensmittel abzubauen, um das Ganze später den Lieben zu Hause nachkochen zu können.

Im Umkostenbeitrag von Fr. 20.- ist alles enthalten (Apéro, Essen, Trinken und Kursunterlagen).

Da es bei uns Zuhause statt findet, ist leider nur eine kleine Teilnehmerschaft erlaubt. Wer zu erst anmeldet, der kocht zuerst.



Sollte wiederum ein zu grosses Interesse bestehen würden wir zu einem späteren Zeitpunkt einen zweiten Kurs in Bertacht ziehen.

Viva la Mexico

Tschüss man hört sich.

Monjur

Personalien

Anrede: Frau / Herr

Name:

Vorname:

Strasse, Nr.:

PLZ, Wohnort:

Tel. G.:

Tel. P.:

E-Mail: